



# 21世紀



学校教育目標：心豊かで たくましく生きる子どもの育成

令和4年9月7日

## 除草作業、お世話になりました

暑い中、多くの方にご協力いただき、大変ありがとうございました。3年ぶりに地域の方のお力もお借りして、学校がすっかりきれいになりました。すっきりした運動場を見て、改めて、保護者・地域の方に学校を支えていただいていると実感しました。本当に感謝申し上げます。



子どもたちは早速、5日(月)から運動会の練習をスタートしています。

今年度は、運動会も3年ぶりに地域の方にも参加していただくことになり、楽しみにしているところです。

## 給食の食器が変わりました！！

9月から新給食センターから給食が届くようになりました。それに伴って、給食の食器も新調され、一人一人がトレーを使うようになりました。9月1日の給食時には、新しい食器を見て、子どもたちも嬉しそうにしていました。

今までは、一つ一つの食器を机に運んでいましたが、クラスによっては、トレーを自分でもって給食を取りに行く試みもしていました。



<9月1日の献立>

<1, 2年生の教室の様子>

